



Nicolau Mir ha conseguido el título de Campeón de España en la categoría Benjamín en el Campeonato de España Individual de Gimnasia Artística Masculina.

Tras realizar una magnífica competición, en la que ha conseguido un total de seis medallas (Oro en Anillas, Barra Fija y Suelo, Plata en Paralelas y Salto, y Bronce en Arcos), se ha alzado con el título, tanto en la clasificación general nacional, como en la clasificación Open, en la que estaban inscritos los gimnastas extranjeros.

Los resultados de esta jornada, añadidos a la medalla conseguida el día anterior por Gonzaga, denotan el buen nivel que están alcanzando nuestros gimnastas en la modalidad masculina, que regresan de esta competición con un excelente botín.